

# NGO

## Komisi III DPR RI Apresiasi Kinerja Polres Kediri Kota Dalam Pengamanan Mudik Lebaran 2023.

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.NGO.WEB.ID](http://KOTAKEDIRI.NGO.WEB.ID)

Apr 23, 2023 - 09:59



KEDIRI KOTA - Anggota Komisi III DPR RI Arteria Dahlan melakukan kunjungan kerja ke Kota Kediri, Kamis (20/4/2023) siang.

Dalam kunjungan kerja anggota DPR RI bersama rombongan itu mendatangi Pos Pelayanan (Pos Yan) dan Pos Pengamanan (Pos Pam) yang berada di Wilayah Kota Kediri.

Adapun, tujuan mereka mendatangi pos tersebut untuk melihat secara langsung pelaksanaan kegiatan pengamanan arus mudik lebaran tahun 2023 yang dilakukan oleh Polres Kediri Kota bersama personel gabungan.

Kedatangan anggota Komisi III tersebut didampingi langsung oleh Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra bersama dengan anggotanya.

"Hari ini saya melakukan pemantauan pengawasan langsung atas kinerja kerja hebat dan kerja cerdas kerja inovatif yang dilakukan oleh Pak Kapolres Kediri Kota selama pengamanan pelaksanaan Ibadah Ramadhan sampai dengan operasi ini," kata Arteria Dahlan usai meninjau pos pelayanan.

Arteria menyampaikan apresiasi yang luar biasa karena sudah hari ke-29 menuju ke 30 Polres Kediri Kota berhasil memastikan tentang bagaimana harkamtibmas dapat berjalan dengan baik dan menjalankan ibadah puasanya dengan nyaman, aman, tertib dan lancar.

Meski begitu, dia kembali mengimbau dan mengingatkan kepada Kapolres Kediri Kota di hari puasa ke 29 tersebut.

"Jangan sampai prestasi ini ternodai dan kami juga mengingatkan ada dua atau tiga agenda penting yang akan terjadi besok bagaimana malam takbir malam takbir harus khusyuk tapi harus meriah," ucapnya.

"Ini mungkin malam takbir pertama masyarakat Kota Kediri mampu menjaga ketertiban keamanan berlalu lintas dan mengumandangkan takdir sehebat-hebatnya. Tapi juga mohon dijaga keamanan dan ketertiban berlalu lintas yang ada," tambahnya.

Lebih lanjut dia mengatakan, dalam masalah pengamanan di tempat-tempat ibadah pada Jumat (21/4/2023) nanti umat muslim akan merayakan hari raya Idul fitri.

Selain itu, dia juga sudah berbicara dengan Kapolres Kediri Kota agar memastikan dan memberikan jaminan kepada umat muslim yang beribadah secara aman, nyaman dan lancar.

Hal ini juga berkat gotong royong dari semua pihak baik dari pemerintah kotanya yang hebat maupun umat Kristiani yang turut membantu.

"Jangan sampai nanti orang jalan dari Mengkreng (Purwoasri ) sampai ke Tulungagung ada kendala dalam perjalanan," ungkap Arteria Dahlan.

Anggota komisi III DPR RI ini mengapresiasi atas rekayasa arus lalu lintas Kota Kediri yang sudah disiapkan untuk mengantisipasi kemacetan kendaraan.

Oleh karenanya, dia mendukung penuh dan kerja hebat salam operasi ketupat yang sedang berlangsung ini untuk memastikan Kota Kediri yang aman guyub rukun, mulyo dan tinoto.

"Perlu kita ketahui teman-teman bahwa polisi ini rela meninggalkan kebersamaan di hari raya idul fitri hanya sekedar untuk memastikan pelayanan publik kepolisian ini berjalan dengan baik," pungkas Arteria Dahlan.